
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0064/2022 der SPD im Ortsbeirat Mainz-Oberstadt  
betreffend Neubau des Gutenberg-Gymnasiums und Entwicklung des  Anwohnerparkgebiets 
O2 (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Die Verwaltung wird im Zuge der weiteren Entwicklung des Gutenberg-Gymnasiums-Umbaus 
Potentiale für Parkraum sowie Verkehrslenkung prüfen. Dabei sind auch weiterhin der Schü-
ler:innenverkehr sowie ÖPNV, Fuß und Rad zu berücksichtigen. 
 
 
Mainz, 07.02.2022 
 
gez. Steinkrüger 
 
Janina Steinkrüger 
Beigeordnete 
 


